

000001

LOS HOMENAJES A ABELA

COMO se ve por la anexa auto-caricatura, a Eduardo Abela, el ilustre caricaturista, le han salido alas. Gracias a ellas y a los 180 pesos mensuales del Consulado de Cuba en Milán, podrá volver a Europa, hacer futurismo en colores, aspirar a la gloria...

Por razón del próximo viaje de Abela, algunas sociedades de color y la Asociación de Caricaturistas le están preparando sendos homenajes. Dispénsennos

el amigo Abela y los organizadores, pero consideramos esos festejos injustificados. Los de la gente de color, porque Abela, aun siendo hombre de color, no ha sido nombrado miembro eminente de la carrera consular por pertenecer a la raza sufrida, heroica y callada, y el de los caricaturistas, porque el creador del "Bobo" ha sido bombardeado cónsul en Milán precisamente para que deje de hacer caricaturas. :-]



—Maestro; tenemos que rectificar. Nuestro vino ya es otra cosa.

*Centros
Mayo 18/34*



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA